

GEORGIA AENTRON GMBH



Who makes aentron batteries? The aentron GmbH, founded in Gilching near Munich, is a provider of high-quality lithium-ion batteries for industrial applications. The aentron energy storage solutions are developed and produced in Germany and are characterized by their robust design, scalability, modularity and safety.



Who is aentron? aentron specialises in the development and production of energy storage devices for maritime, industrial, e-mobility and building power storage applications. aentron power solutions are state-of-the-art, scalable, robust and safe from 12V, 24V, 48V up to 900Vdc lithium-ion battery-systems ??? Made in Germany Scalable for customised energy solutions



How many followers does aentron have? aentron |521 followers on LinkedIn. Lithium-Ion Batteries for Professionals |aentron GmbH is a leading provider of lithium-ion batteries. The high-quality lithium-ion batteries are developed and produced in Germany. They are true all-rounders and are used for both industrial and private applications.



What is aentron energy storage? The aentron energy storage solutions are developed and produced in Germany and are characterized by their robust design, scalability, modularity and safety. Furthermore, due to the modular design concept, battery voltages from 12 V to 900 V are possible allowing a wide range of applications.



What are aentron lithium-ion energy storage systems? aentron lithium-ion energy storage systems enable you to create modular and scalable battery solutions. We provide operating voltages from 12, 24, 48 Vdc up to 900 Vdc with capacities from 1 kWh to 1 MWh. All energy storage systems of a product group can be scaled modularly and integrated into solutions with third-party components.

GEORGIA AENTRON GMBH



aentron GmbH ??? Energy Solutions. Human Resources.

Joh.-Conzelmann-Str. 2 72461 Albstadt-Tailfingen career@aentron .

Apply now! Name * First. Last. Email address * Phone * Which position are you interested in? * File Upload (maximum 2 files) * ???



aentron GmbH - aentron. aentron GmbH Dornierstrasse 21, 82205, Gilching Click to show company phone <https://aentron> :



Die aentron GmbH mit Sitz in Gilching, Deutschland, ist eine der renommiertesten Hersteller f?r Lithium-Ionen Batterien. aentron hat sich haupts?chlich auf industrielle Energiespeicher f?r die maritime Anwendung spezialisiert. Zudem finden die Batteriesysteme auch Anwendung in der Industrie, Mobilit?t und bei Off-Grid Stromspeichern.



The aentron GmbH, based in Gilching near Munich, is a provider of high-quality lithium-ion batteries for industrial applications. Skip to content. EN; DE; Joh.-Conzelmann-Str- 2, 72461 Albstadt +49 8105 39898 0 info@aentron Search. Search. Products. 1kWh ???



Das aentron 2 kWh Modul erm?glicht die Realisierung von modularen und skalierbaren Batterieel?sungen von 12 Vdc, 24 Vdc, 48 Vdc bis 900 Vdc. Unsere Produkte werden mit einem Batteriemanagement-system (BMS) versehen, welches alle Funktionen und technischen Parameter ?ber CANbus (2 kWh R-Type) ?berwacht und zus?tztliche Sicherheit vor Ausf?llen ???

GEORGIA AENTRON GMBH



Die aentron GmbH mit Sitz in Gilching bei M?nchen ist Anbieter von hochwertigen Lithium-Ionen-Batterien f?r industrielle Anwendungen. Zum Inhalt wechseln. EN; DE; Joh.-Conzelmann-Str. 2, 72461 Albstadt +49 8105 39898 0 info@aentron Suche. Suche. Produkte. 1kWh Batterien;



Die aentron GmbH mit Sitz in Gilching bei M?nchen ist Anbieter von hochwertigen Lithium-Ionen-Batterien f?r industrielle Anwendungen. Die besonders robusten Energiespeicher-L?sungen werden in Deutschland entwickelt und produziert ???

APPLICATION SCENARIOS



Die Firma aentron GmbH wird im Handelsregister beim Amtsgericht M?nchen unter der Handelsregister-Nummer HRB 220154 gef?hrt. Die Firma aentron GmbH kann schriftlich ?ber die Firmenadresse Dornierstrasse 21, 82205 Gilching erreicht werden. Die Firma wurde am 11.08.2015 gegr?ndet bzw. in das Handelsregister beim Amtsgericht M?nchen



NauticExpo? 1/4 ?? 1/4 ?24V???? 1/4 ?A24020M,? 1/4 ?AENTRON GMBH???,???24V,NauticExpo???



NauticExpo? 1/4 ?? 1/4 ?48V???? 1/4 ?A48020M,? 1/4 ?AENTRON GMBH???,???48V,NauticExpo???

GEORGIA AENTRON GMBH



Imprint Information according to § 5 TTDSG: Name and address Address: aentron GmbH Joh.-Conzelmann-Str. 272461 Albstadt-Tailfingen Germany Contact: Tel.: +49 8105 39 898-0 Fax: +49 8105 39 898-29 E-mail: info[at]aentron Founded: 2015 Place: Stuttgart, Germany Managing director: Thomas Kniesel Commercial register: District Court: Stuttgart ??? Germany HRB: ???



Die aentron GmbH aus Albstadt ist im Handelsregister Stuttgart unter der Nummer HRB 792969 verzeichnet. Nach der Gründung am 28.07.2015 hat die aentron GmbH ihren Standort mindestens zweimal geändert. Der Unternehmensgegenstand ist laut eigener Angabe "Entwicklung, Produktion, Dienstleistung und Vertrieb in den Bereichen Energiespeicher- und



aentron ENERGY SOLUTIONS aentron hat sich auf die Entwicklung und Produktion von Energiespeichern in den Märkten Maritime, Mobility, Industry und Building spezialisiert. aentron Module sind moderne, skalierbare, robuste und sichere Lithium-Ionen-Batterien für anspruchsvolle LV und HV Energielösungen, Made in



aentron develops and produces in Germany. aentron GmbH Dornierstr. 21 82205 Gilching Germany Phone: +49 (0) 8105 39898-0 | info@aentron | aentron Energy Solutions is a developer and manufacturer of lithium-ion energy storage solutions for maritime, industrial, mobility and building applications. Modifications and errors reserved



Aentron is a manufacturer of energy storage devices. Gilching, Bayern, Germany; 11-50; Private; aentron ; 1,294,777; Recent News & Activity. Legal Name aentron GmbH. Company Type For Profit; Contact Email info@aentron ; Phone Number +49 8105 39 898 0; ???

GEORGIA AENTRON GMBH



aentron GmbH - Energy Solutions Phone: +49 8105 39898-0

Dornierstrasse 21 Fax: +49 8105 39898-29 82205 Gilching Mail:

info@aentron Germany Errors and omissions expected, subject to

changes. Status: aen_Br_Building_V2_06_2022 Picture Credits: Adobe Stock, Getty Images E-Maritime E-Mobility E-Industry E-Building



Karriere Karriere bei aentron Energie f?r Neues? Unsere

Mitarbeiter/-innen sind der Motor unseres Erfolges. Ihre Pers?nlichkeit, ihr

Wissen und ihr Einsatz sind die Energie f?r unseren erfolgreichen Weg in

die Zukunft. Gemeinsam wachsen wir ??? auch ?ber uns hinaus. Wir

suchen engagierte Leute mit Energie! Wollen Sie sich einbringen, Ihre

Wissenspeicher aufladen und ???



aentron GmbH Dornierstr. 21 82205 Gilching Germany Phone: +49 (0)

8105 39898-0 | info@aentron | E-Maritime E-Mobility E-Industry

E-Building 2 kWh LI-ION BATTERY - TYPE M (60 A) STANDARD

ENERGY-MODULE SCALABLE, SAFE, TURN-KEY READY aentron

Energy Solutions is a developer and manufacturer of lithium-ion energy

???



Pressekontakt aentron aentron GmbH Joh.-Conzelmann-Str. 2 72461

Albstadt-Tailfingen Deutschland. E-Mail: marketing@aentron . Kontakt.

Sie haben Fragen zu unseren Pressethemen? Dann schreiben Sie uns

gern oder fordern einen R?ckruf an. Name * Vorname. Nachname.

Email-Adresse * Wie k?nnen wir Ihnen behilflich sein?



aentron GmbH - Energy Solutions | 521 Follower:innen auf LinkedIn.

Lithium-Ion Batteries for Professionals | Die aentron GmbH ist ein

f?hrender Anbieter von Lithium-Ionen-Akkus. Die hochwertigen

Lithium-Ionen-Batterien werden in Deutschland entwickelt und produziert.

Sie sind echte Allrounder und werden sowohl f?r industrielle als auch

private Anwendungen verwendet.

GEORGIA AENTRON GMBH



aentron GmbH mit Sitz in Albstadt ist im Handelsregister mit der Rechtsform Gesellschaft mit beschränkter Haftung eingetragen. Das Unternehmen wird beim Amtsgericht 70190 Stuttgart unter der Handelsregister-Nummer HRB 792969 geführt. Das Unternehmen ist wirtschaftsaktiv. Die letzte Änderung im Handelsregister wurde am 15.02.2024 vorgenommen.



Impressum Angaben gem. § 5 TTDSG: Name und Anschrift Adresse:
aentron GmbH
Joh.-Conzelmann-Str. 272461
Albstadt-Tailfingen Deutschland
Kontakt: Tel.: +49 8105 39 898-0 Fax: +49 8105 39 898-29
E-Mail: info[at]aentron Gegründet: 2015 Ort: Stuttgart, Deutschland
Geschäftsführer: Thomas Kniesel Handelsregister:
Amtsgericht: Stuttgart ??? Deutschland HRB: ???



Produktübersicht Skalierbare Batteriesysteme für individuelle Energielösungen aentron bietet mit seinen modularen und skalierbaren Lithium-Ionen-Batterien mit zertifizierten und sicheren Industrie-Standards ein Höchstmaß an Flexibilität für individuelle Leistungsanforderungen. 1 kWh Batterien ??? Viel Leistung auf kompaktem Raum 2 kWh Batterien ??? Hochleistungs ???